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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ３年 １１月２４日 

午前・午後 １時２０分    

議会名 令和  ３年 第７回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ３ 番     神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、観光戦略の展開及び観光

資源の開発と整備について 

（１）隣接する栃木市、足利市

との連携について 

 

 

 

 

 

（２）中山間地域の観光スポ

ットとアウトドア志向へ

の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①隣接する栃木市、足利市との観光面での現状の取

組について伺います。 

 

②佐野市プラス栃木市、足利市両市が共同でツアー

等を企画した場合、その相乗効果が大きいと思わ

れるが如何でしょうか。 

 

①佐野市には、体験型宿泊施設として蓬山ログビレ

ッジ、あきやま学寮、根古屋森林公園があります

が、現状の利用状況を伺います。 

 

②近年、グランピングやオートキャンプなどが急速

に広がりつつありますが、自然環境豊かな佐野市

としてこの分野への対応について伺います。 

 

③林道作原沢入線、またその周辺の景観等を観光ス

ポットにすべきと考えますが如何でしょうか。 
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２、閉校となった学校の活用

方法について 

（１）各校の活用に関する現

状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）維持管理の現状につい

て 

 

 

３、特定外来生物「クビアカツ

ヤカミキリ」等の被害と

対策について 

（１）被害の現状について 

 

 

 

 

 

（２）今後の対策について 

 

 

①この 12月に公募型のプロポーザル方式で活用方

法の公募が行われるとの事ですが、各校の近況を

伺います。 

 

②旧三好小学校は「小さな拠点」として活用方法が

決定していますが、直近の情報があれば伺いま

す。 

 

③今後の具体的なスケジュールを伺います。 

 

①地域の皆様への協力依頼などが進められているよ

うですが、近況を伺います。 

 

 

 

 

 

①ここ数年で急速に被害が拡大している状況です

が、最近の被害状況について伺います。 

 

②市民への周知、注意喚起等を再度検討する必要が

あると思われますが如何でしょうか。 

 

①被害防止への取組と、今後の対策について伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


